



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [大志 創造 明朗 友愛]

那覇市立金城中学校
学校だより
2021年度第10号
発行：校長 比嘉清喜

オンライン学習で分散登校を乗り切れ!

1月12日（水）～1月31日（月）の期間、コロナウイルス感染の第6波が広がり、学校はまたしても分散登校となりました。この時期に授業の遅れが出た場合にはもう取り戻すことは出来ません。これまではインターネット回線が十分ではなくオンライン授業を全校で実施することはできませんでしたが、幸いにもインターネット回線の増強工事が本校を皮切りに実施され、何とか分散授業の期間に間に合わせる事ができました。

先生方は前もって準備を進めており、動画の活用やライブ配信など教科や授業内容に応じてオンライン授業を全校体制で実施することができました。オンライン授業は先生方の頑張りだけで成功するものではなく、自宅で授業を受ける生徒の頑張りも必要とされますが、金城中学校の生徒は自宅でそして学校で真剣に授業に参加してくれました。お陰で計画通りに授業を進めることができました。

分散登校は昨日で終了しましたが、まだこの先コロナ感染による自宅待機や学級閉鎖等の可能性もあります。その場合でも元気であればオンライン学習を行い、学習機会の確保を行っていききたいと思います。



た後、お手本の生徒を見ながら各教室で実技練習も行いました。

生徒代表の赤嶺小町さんは、「今日学んだことは、日頃からできることもたくさんあると思うので、日常生活や面接本番に生かしていきたいと思います。今日はマナー講習をしていただきありがとうございました。」とお礼のあいさつを述べていました。



中学校体加功働工発表

このコンテストは、文部科学省の実施要項に従って行われる新体力テストの記録をもとに、「体力づくり」を通して、「たくましく生きる力」の育成に成果を上げている学校に贈られる賞です。

現3年生の体力テストの結果が県内で上位に位置していたため、日頃の体力づくりを紹介し、審査した結果「努力賞」を頂くことができました。

何事も目標に向かって意欲的に取り組んできた3年生の姿勢が認められました。日々の体力づくりは、自分の体を知ることにもなり、生涯健康で生活するためにとっても影響してきます。

今後も、金城中学校全体で体力向上を目指し、何事も一生懸命に取り組んでいきましょう。

面接マナー講習会

1月7日（金）5・6校時の総合的な学習の時間、3学年では入試の面接に向けてマナー講習会を実施しました。

KBC学園の花城奈美子先生をお招きして、meetで講話を聞いた後、お手本の生徒を見ながら各教室で実技練習も行いました。

行事予定

- 期末テスト(1.2年技能) 2月4日(金)
- 期末テスト(1.2年5教科3年模擬) . . . 2月7日(月)
~2月8日(火)
- 入学説明会資料配付 2月9日(水)
※説明会はオンデマンド
- 授業参観日 2月10日(木)
- ※コロナ感染状況により日程等を変更する場合があります。

